



10 Pièces

430 m²

Réf. 6823622

4 490 000 €

Théoule-sur-Mer

Maison à vendre (06590)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Villa en position dominante, disposant d'une vue panoramique sur la mer. Villa provençale de 430 m² composé de cinq chambres en suite, d'un grand salon/bibliothèque, d'une cuisine ouverte sur l'extérieur et d'une salle à manger. Terrain de 3 400m² avec piscine et jardin paysager. Elle dispose également d'un appartement indépendant 3 pièces de 130m² comprenant salon, cuisine et deux chambres. Garages et abri voitures. Honoraires à la charge du vendeur

Villa in a dominant position, on the hills overlooking the sea, 430 sqm Provençal villa. It is composed of five en-suite bedrooms, a large lounge/library, an open-plan kitchen and a dining room with panoramic sea views. The 3,400 sqm plot includes a swimming pool and landscaped garden. The villa also includes an independent apartment about 130sqm with 2 bedrooms, living room and kitchen. Garages and carport. Agency fees payable by vendor

BARNES THÉOULE-SUR-MER

16 avenue de Lérins - 06590 THÉOULE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

